

Ouest France
Jeudi 6 juin 2019

Com'à la plage : les jeunes séduits par le forum



Le forum Com' à la plage, ce mercredi, a attiré de nombreux jeunes.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

C'était pas la plage, mais com' ! La formule a attiré les foules. Mercredi, les animateurs de Mayenne communauté, le Point information jeunesse et les éducateurs du service prévention spécialisée organisaient un forum pour présenter les activités proposées aux jeunes, entre 6 et 18 ans, sur le territoire pendant l'été.

L'occasion aussi de faire de la prévention et de découvrir actions et dispositifs à leur portée proposés par la Maison de l'Europe, la Caf, l'association Les Possibles... « A l'entrée, ils prenaient un questionnaire, explique

Antoine Ledauphin, éducateur de rue. Pour répondre, ils devaient passer à chaque stand et poser des questions. »

Remplie, la feuille se transformait en précieux sésame pour tester l'Extrem jump, une structure gonflable aux sensations garanties. « C'est un premier essai dans ce format, ça nous paraît réussi », estime François Richard, qui coordonne la politique jeunesse à Mayenne communauté. Au moins 250 jeunes ont défilé tout au long de l'après-midi.